
Le Conseil Municipal des Jeunes 
 

Compte rendu de conseil : vendredi 19 avril 2024 

Elus Présents : Malay CHENE, Inès BEAUBREUIL, Roméo DANIEL, Lizéa BOUCHER, Elona AUDIAU, Anna 
DULONG, Alexia COTRON, Lucas GUICHARD, Flavie DULONG, Maxime AMMOUCHE-
BAZIN. 

Elus absents :   Céleste CONEAU, Meilie LEMOINE, Agathe GIRLANDA-DELISLE, Marie-Lou TOURNADE, 

Timéo CASSIN. 

Animatrices présentes : Monique GREFFIER, Lydie LE GOFF. 

Secrétaire de séance : Monique GREFFIER 

La séance débute à 17h00. 

Projet « Sortie de PRINTEMPS »  
 

Les Ateliers : 
 
Les jeunes élus discutent des différents ateliers à mettre en place et s’ils 
seront présents pour les animer.  
 
Liste des bricolages proposés :  

• Petites plantations  

• Origamis  

• Mangeoires à oiseaux  

• Maracas  

• Bougies avec du Babybel  

• Téléphones à fil  

• Pots à crayons décorés. 
 
Jeunes élus présents : Flavie, Anna, Maxime, Lizéa, Maxime, Céleste. 
 
 

 

 

 

Les parcours : 

 

Quatre parcours ont été prévus pour effectuer un nettoyage autour des trois écoles, du collège et des deux campings. 

 

Les écoles ont été sollicitées pour inventer des énigmes en classe. Comme il restait des énigmes à inventer, les 

jeunes élus se mettent par binôme pour les terminer. 

 

  

 



 

 

 

 

 

  



Les jeunes élus sont invités le samedi 27 avril pour aider à l’installation des ateliers et préparation des tables pour 

l’apéritif et le service café/thé. 

Commémoration du 8 mai  
Les jeunes élus sont invités aux commémorations du 8 mai et du 11 novembre afin d’honorer la mémoire des 

soldats morts pour la France. La présence des jeunes est très appréciée lors de cette cérémonie. 

Après une discussion sur l’histoire et ce que représente cette cérémonie, Mme Greffier propose aux jeunes élus 

de travailler un acrostiche avec le mot : FRATERNITE.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Projet OLYMPIADES 
 

Le projet Olympiades est boycotté par les deux écoles publiques pour manifester leur opposition au coût du passage de 

la Flamme Olympique comparé aux dépenses de la Commune pour les écoles.  

Les jeunes élus confirment cependant qu’ils seront présents avec leurs parents et leurs enseignantes pour voir la Flamme 

Olympique le mercredi 5 juin. 

Cela fait trois ans que ce projet est proposé et qu’il ne pouvait être envisagé. Grâce au passage de la Flamme Olympique, 

nous avions enfin un engouement autour de ce projet par tous les acteurs concernés collège, écoles et élus.  

Dommage ! 

 

Fin de la réunion à 19h. 

 

Prochain CMJ 

VENDREDI 28 JUIN 

Maison Commune des Loisirs (Salle SIMON ROBERT) 


